

Trabaja Siria para un pronto retorno a la normalidad



Naciones Unidas, 4 oct (RHC) El coordinador humanitario de Naciones Unidas para Siria, Ali Al-Zatari, indicó que su pueblo junto a las instituciones retoman la normalidad en varias regiones del país, aunque todavía persiste la amenaza en otras.

La vida se reanuda en algunas partes, como en la capital, y si bien en otras localidades ya no hay enfrentamientos armados, las personas aún se sienten en peligro y hay unas 13 millones necesitadas de ayuda, dijo a la prensa acreditada en la sede de Naciones Unidas en Nueva York.

Además, alertó sobre la falta de fondos en la ONU para ayudar a esos sirios: pues solo han recibido menos del 45 por ciento de los recursos y eso limita el trabajo de asistencia, detalló.

Precisamente, Rusia y Bolivia alertaron recientemente en el Consejo de Seguridad de la ONU sobre la politización de los asuntos humanitarios y cómo se condiciona la entrega de fondos destinados a la ayuda en Siria.

Según Al-Zatari, hay dificultades para proveer asistencia en zonas como Idlib, pues esta se encuentra fuera del control del Gobierno de Damasco y el procedimiento para intentar acceder es largo y complicado.

De hecho, las autoridades sirias denuncian que en ese lugar –bajo el control ilegal de una coalición encabezada por Estados Unidos– operan grupos terroristas y se impide la llegada de ayuda a la población civil.

Alrededor de un millón de desplazados internos en Siria ya han regresado a sus hogares, pero la situación es distinta con los refugiados, quienes enfrentan dificultades en el acceso, señaló Al-Zatari.

Entre esos desplazados internos se encuentran refugiados palestinos, iraquíes y sudaneses, precisó.

De acuerdo con el coordinador humanitario de la ONU para Siria, esas personas también reciben ayuda de la Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados Palestinos, que tiene graves dificultades financieras tras el recorte de fondos de Estados Unidos.

Asimismo, Al-Zatari reiteró el llamado a todas las partes del conflicto a permitir el acceso de la ayuda humanitaria a las personas necesitadas.

Igualmente el Departamento de Antigüedades y Museos exhibe 500 piezas arqueológicas, robadas y contrabandeadas por grupos terroristas, y luego recuperadas por el Ejército sirio.

En la exposición 'Tesoros Sirios Recuperados' inaugurada en la Casa de Cultura y Arte en Damasco, se observan los frutos de esos esfuerzos de las autoridades culturales en cooperación con la institución militar.

Las antigüedades exhibidas abarcan diferentes épocas históricas desde la Prehistorias hasta la Época Musulmana y el director del Departamto, Mahmoud Hamoud, declaró que forman parte de más de nueve en total recuperadas.

Los objetos incluyen bustos, monedas de metal, piezas de vidrio y barro que se remontan a la etapa tardía de la Edad de Piedra entre los años nueve mil 500 a ocho mil 700 antes de Cristo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/173162-trabaja-siria-para-un-pronto-retorno-a-la-normalidad>



Radio Habana Cuba